

Marktgemeinderatssitzung vom 17.12.2024

(soweit nicht anders vermerkt, wurden die Beschlüsse einstimmig gefasst)

3. Freiwillige Feuerwehren Lindflur und Fuchsstadt; Beschaffung von zwei Mannschaftstransportwagen (MTW); Auftragsvergaben

Der Marktgemeinderat beschloss, den Auftrag der Ersatzbeschaffung von zwei Mannschaftstransportwagen (MTW) für die Freiwilligen Feuerwehren Lindflur und Fuchsstadt mit einer Gesamtinvestition von 133.522,76 € (netto) bzw. 158.981,18 € (brutto) wie folgt durchzuführen:

Los 1: (Fahrgestell die MTW): Mercedes-Benz AG, Niederlassung Nürnberg, Kitzinger Straße 62, 97076 Würzburg zum Angebotspreis von 93.548,76 € (netto).

Los 2: (Aufbau die MTW): Fa. Compoint GmbH & Co. KG, Breitweidig 3, 91301 Forchheim, zum Angebotspreis von 35.480,00 € (netto).

Los 3: (Beladung für die MTW): Fa. Abert Mahr Feuerwehrbedarf GmbH, Mainaustraße 48a, 97082 Würzburg zum Angebotspreis von 1.384,00 € (netto).

Los 4: (Beklebung für die MTW): Fa. hackl design e.K., Alfred-Nobel-Straße 13, 97080 Würzburg zum Angebotspreis von 3.110,00 € (netto).

Darüber hinaus beschloss der Marktgemeinderat die Bereitstellung weiterer zusätzlicher Ausgaben i.H.v. 1.500,00 € (= etwa 1,1 % der Investitionssumme) für unvorhergesehene und sinnvolle technische Verbesserungen während der Bauphase (z.B. durch Neuentwicklungen in der Aufbau- und Gerätetechnik).

4. Antrag des Singkreisvereins Frohsinn Lindflur auf Zuschuss zum Neujahrsempfang

Der Antrag wurde einstimmig abgelehnt.

5. Sonstiges, Wünsche, Anregungen

GR Rohrman wünschte der Verwaltung im Namen der Offenen Liste ein frohes Fest und dankte für die geleistete Arbeit. Sein Dank richtete sich auch an Bgm. Hemmerich und das Gremium; man arbeite immer gut und konstruktiv zusammen. Er wünschte, dass man sich gesund im neuen Jahr wiedersehe.

GR Kolb dankte im Namen der Grünen-Fraktion dem Gemeinderat, dem Bürgermeister und der Verwaltung für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr. Man habe einige Bauvorhaben auf den Weg gebracht und auch schwierige Zeiten (Hochwasser) durchlebt und es sei hierbei immer wieder zu sehen, dass nicht nur der Gemeinderat, sondern auch die Gemeinde selbst zusammensteht und sich unterstützt. Er hoffe auf ein weiteres konstruktives Jahr und wünschte allen frohe Festtage und einen guten Rutsch.

GR Hartmann sprach im Namen der SPD den Anwesenden seinen Dank für die gute Zusammenarbeit und das gute Arbeitsklima aus. Zwar tausche man in den Diskussionen gerne Argumente aus, jedoch werde man hierbei nie persönlich. Sein Dank galt auch allen Mitarbeitern der Gemeinde. Er wünschte allen eine ruhige Zeit und dass man sich gestärkt im neuen Jahr wiedersehe.

GR Schoch (CSU-Fraktion) fügte dem bereits Gesagten hinzu, dass der Gemeinderat viele Entscheidungen getroffen habe, die sehr große Auswirkungen auf die Gemeinde haben und dementsprechend viel von der Verwaltung geleistet wurde. Auch er dankte der Verwaltung und dem Gremium und wünschte eine frohe Weihnachtszeit.

Bgm. Hemmerich dankte dem Gremium für die stets offene Art und die konstruktive Zusammenarbeit: Auch wenn manche Themen kontrovers diskutiert werden, geschehe dies immer auf Augenhöhe. Sein Dank richtete sich auch an die Verwaltung, die ein anspruchsvolles und arbeitsintensives Jahr hinter

sich habe. Man habe viele Projekte auf den Weg gebracht (Kindergarten Fuchsstadt, Wolfskeelhalle), die zwar zu finanziellen Einschränkungen führen, die Gemeinde langfristig jedoch voranbringen werden. Besonders hervorzuheben sei hierbei auch der Zusammenhalt in der Gemeinde. Er hoffe, dass auch im nächsten Jahr die Zusammenarbeit so gut weiterlaufe wie bisher und wünsche allen eine schöne verbleibende Adventszeit und einen guten Beschluss.